



Pièces	3 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	83839736
Prix	720 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes basse californie : dans une résidence bourgeoise sécurisé, avec un magnifique parc arboré en copropriété, appartement 3 pièces de 100 m² au 2ème et dernier étage, parquet au sol, tomettes et belle hauteur sous plafond. Cet appartement d'angle exposé sud et ouest est composé d'une entrée, d'un salon, d'un séjour / salle à manger, d'une cuisine fermé, de 2 chambres, d'une salle de bain. Dans un beau quartier proche de toutes les commodités et des plages, un havre de paix dans cette copropriété très verdoyante. Un stationnement extérieur non nominatif. Honoraires à la charge du vendeur - ...

Cannes basse californie : in a secured bourgeois residence, 3 room apartment of 100 sqm on the top floor, parquet floor and high ceiling. This corner apartment facing south and west is composed of an entrance, a living room, a dining room, a closed kitchen, 2 bedrooms and a bathroom. In a beautiful area close to all amenities and beaches. A non nominative outside parking complete this property agency fees payable by vendor - nombre de lots dans la copropriété: 9 - montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,080 €/yearly - candice maridet - agent commercial - ei - rsac 497569814

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

